

Distinguen a Sapal por su solidez financiera

Multimedios Digital

Martes, 08 Octubre 2019 - 05:17 pm

La evaluadora Fitch Ratings resalta al sistema de Agua Potable en su trabajo en su planeación y proceso administrativo

El Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León (Sapal) fue por segundo año consecutivo reconocida por la evaluadora Fitch Ratings por su solidez financiera, fuerte administración y eficiente planeación.

A través de un comunicado emitido por la evaluadora Fitch Ratings, dio a conocer que otorgó a Sapal la calificación 'AAA' (mex) nacional de largo plazo, donde también calificó la legitimidad de los ingresos de sistema como un atributo de rango fuerte.

En el comunicado destaca que “al cierre de 2018, prestó sus servicios a una población de 1.7 millones de habitantes con una cobertura de agua potable de 97%, siendo un indicador elevado de servicio continuo. El número de cuentas fue de 451 mil 942 tomas”.

También se destaca en el escrito que “**los ingresos operativos facturados registran un dinamismo bueno en los últimos 5 años con una tasa media anual de crecimiento (TMAC) de 10.3%. En 2018, los ingresos operativos facturados ascendieron a 2 mil 597 millones**”.

Para concluir, Fitch Ratings destaca en su comunicado que Sapal “**mantendrá un desempeño financiero sólido, en un entorno de dinamismo urbano alto que se refleja en requerimientos de infraestructura de largo plazo**. Por lo que se dará seguimiento a lo anterior, así como a otros planes del organismo como un proyecto integral de saneamiento que está en estudio”.